

Paris 31/III/31 Ortiz de Zavallo, Carmen  
CO-AP1 Doc 653  
Coy. 2 fol. 1 703

Mi querida Angélica

Estoy reverdada con gripe y angina, pero no  
quiero dejar de contestar tu tarjeta. Como supones no he  
recibido la carta a que te refieres y mucho lo siento. He  
perdido doble puesto que allí me escribía Renée. - Te  
diré que los elogios del P. Vélez, deben ser por referen-  
cias, pues yo no lo habré visto más de dos veces en mi  
vida y lo que es mamá, creo que mi ha hablado con  
él. Estoy muy contenta de tu actividad respecto al  
libro de P.Y. Yo no te escribí sino para el caso que  
nada hubiese resultado, porque era lo que Claudio me  
decía. de todos modos si quieres tener pretexto pa-  
ra flirtear con él, consultale lo que sea. Ya debe  
estar por llegar a Madrid, te lo avisaré en cuau-  
to lo sepa y le comunicaré lo que me dices en  
tu tarjeta. Ahora, en confianza y secreto. Si lo de  
la edición del libro es demasiado petardo para tí,  
pues aprovecha la menor ocasión para lanzárselo,  
pero si no te resulta sino petardito yo luego  
más confianza en tu tenacidad, osdece y método.  
¡Qué pena lo de El Sol! A ver si me cuentas la historia y  
quien lo ha comprado. ¿Dónde van a escribir Ortega,  
Heliófilo y compañía? Si cada día que pasa, temo  
más a un desenlace sangriento pues se conoce que

el Rey, no solo no está dispuesto a aceptar la república  
(lo cual es lógico) sino que tampoco quiere ser rey estando  
Jorge V, y afirma si que creo que no lo soportarán más  
los españoles. Parandé ha dejado el rectorado, según  
me escribió, porque ha entrado a la Asociación de Delega-  
y quiere lanzarse de frente a la república. Yo también  
me impresioné mucho con lo de Lima. Hoy he tenido carta  
aerea del 14, parece que Samanez tenía todo el apoyo público,  
que ya se había pedido la moratoria a E.G.U.Y. Que Jiménez  
se portaba muy bien aunque inspiraba recelos a los de Are-  
quipa. Que se iba a reformar el arancel para bajar los de-  
rechos. Suposición fué este trimestre del pago de deuda interna-  
cional, en fin, parecía la gente más esperanzada. Todo se puede ve-  
nir por tierra, me dicen, si por desgracia algún cachaco  
indecente comienza con ambiciones personales. El cambio,  
mejora dia a dia, hoy está a 16<sup>97</sup>, algo es algo después del  
18 y pico. De los M.G. lo que sé es que Miguel y Aurelio  
han vendido sus acciones a la Casa Grace, porque ellos no  
estaban de acuerdo con la política de sus hermanos, que era  
contraria a los principios del padre. Dicen que han puesto  
bandera yanqui en el edificio. No se garantizó la autenti-  
cidad de estas noticias. Pero la indignación contra el Decano  
es feroz. Figúrate que al dia siguiente del ataque a la Univer-  
sidad, el editorial fue sobre los brujos negros de Cuba y en la  
página la relación de los desperfectos, de muertos, y heridos,  
nada - Si has visto en el Hombre de la Calle, esos términos  
dolorosos aplicados a personas? Si los quieras te los mando,  
porque los hay muy chistosos. Que no te contagies de mi gripe.  
Muchos recuerdos nuestros  
Sas abraza Carmen